Cosmovisión

La cosmovisión es el concepto o interpretación que una cultura tiene acerca del mundo que le rodea.

Los Chimú tenían una forma particular de ver al mundo dando respuesta a las interrogantes que en ese momento se planteaban. Su cosmovisión consideraba que la naturaleza y el hombre son un todo que viven relacionados estrechamente y perpetuamente. El hombre tiene un alma, una fuerza de vida y también lo tienen todas las plantas, animales y montañas. Por eso el hombre se adapta para coexistir en armonía con la naturaleza.





Los Chimú consideraban a la Luna como su deidad principal.

Shi (Luna en lengua Quimñan) tenía influencia sobre el crecimiento de las plantas, las mareas y servía como marcador del tiempo. Por lo cual debió tener santuarios y ceremonias místicas.



El culto al ancestro

La plaza ceremonial es el escenario para este ritual a la momia o mallqui, donde se representa el paso del ancestro por los tres mundos:

El mundo de arriba: El mundo celeste, donde habitaban los astros y los dioses.
El mundo de aquí: El mundo terrenal, donde los seres humanos viven y realizan sus actividades.
El mundo de abajo: El mundo de los muertos, de los niños no nacidos y de todo lo que estaba
debajo de la superficie de la tierra o el mar. Donde se regenera la vida.

